

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 12/OCTUBRE/2012

Alemania criticó a Standard and Poor's que haya bajado la calificación de España

CLAUDIA ANGELICA RODRIGUEZ: Y los mercados mundiales cerraron en general con pérdidas ante las persistentes preocupaciones por los problemas de deuda en Europa, ya a la espera de los reportes empresariales del tercer trimestre del año, ya sabemos que en Europa no se ponen de acuerdo, Alemania criticó hoy a Standard and Poor's, el que haya bajado la calificación de España y la haya ubicado casi en bono basura, pero bueno, tampoco da la luz verde para que de una vez se comiencen a aplicar las medidas que podrían paliar un poco la crisis económica de ese país.